

## **DECLARATION DES REPRESENTANTS DES PROFESSEURS AU CA DU 14/2/2013 du Lycée Vercingétorix de ROMAGNAT**

**Les élèves internes du Lycée protestent !** Et c'est bien légitime, vu l'état de délabrement de leur internat ! Leur protestation s'adresse en premier lieu aux responsables de la Région Auvergne qui, suite aux demandes répétées de réfection de ces dortoirs depuis PLUSIEURS années, nous ont annoncé, à chaque fois, plusieurs plannings de travaux qui n'ont jamais été respectés !

Quel n'est pas notre étonnement de lire dans l'article de la Montagne du 17 décembre 2012, que le Président Souchon, par l'intermédiaire de son directeur de cabinet, « *prend bonne note du courrier en date du 12 décembre 2012* » !!!

Plusieurs années, où, à chaque CA nous demandons la réfection de ces dortoirs, où la représentante Régionale pour le Lycée, Yvette Mercier, a pris des photos constatant les dégâts, et le président SOUCHON « *prend bonne note* » !

Il aura fallu la menace d'un « sitting » devant le lycée, annulé sur conseil de Madame le Recteur en accord avec les élèves pour que les responsables commencent à « *prendre bonne note* » ?!

### **Mais de qui se moque-t-on ? Ce mépris est intolérable !**

Autre problème toujours sous la responsabilité de la Région Auvergne, la gestion des agents : Depuis 60 ans, on sait que le magasinier des ateliers doit partir à la retraite... Et le jour J, aucun remplaçant n'est prévu !!! Depuis maintenant 15 jours, les professeurs des ateliers doivent « faire sans », faire sans matériel, faire sans commande à prévoir, gérer ça « à la bonne franquette »... Et les élèves dans tout ça, Y-a-t-on pensé ???

### **Mais de qui se moque-t-on ? Ce mépris est intolérable !**

Lorsque les agents sont en arrêt maladie, il n'y a pas la moitié des heures d'absences de remplacée ! Et les agents envoyés en secours sont trop souvent non formés pour la tâche concernée. Là encore, la gestion se fait « à la bonne franquette » !

### **Mais de qui se moque-t-on ? Ce mépris est intolérable !**

Il y a un véritable problème de représentativité du Conseil régional au sein de notre conseil d'administration. Il faut que les décisions soient prises et surtout suivies d'effet ! Car si nos demandes sont répétitives, les promesses faites à chaque fois aussi !

### **Les représentants d'enseignants à ce CA demandent :**

- Un engagement écrit du Conseil Régional sur la réalisation des travaux,
- Une audience avec le Président Souchon pour clarifier tous ces problèmes.
- Qu'il nous dise quel est le projet prévu par le Conseil Régional sur le devenir du lycée Vercingétorix, car si aucun investissement sur les structures n'est entrepris, et si aucun investissement humain n'est prévu on peut penser que sa fermeture pure et simple est envisagée.